



Medienmitteilung

Zürich, 11. März 2021

Beschlüsse der Kommissionen

KPB: In Hinwil sollen neue Kreisel gebaut und der Strassenraum aufgewertet werden

Die Kommission für Planung und Bau (KPB) beantragt dem Kantonsrat einstimmig, den Objektkredit von rund 6,4 Millionen Franken für den Neubau von zwei Kreiseln, die Aufwertung des Strassenraums und Velomassnahmen in der Gemeinde Hinwil zu bewilligen ([5629](#)). Eine Minderheit beantragt zudem, den Regierungsrat einzuladen, die Signalisation mit Tempo 30 zu prüfen, sofern die Gemeinde Hinwil dies wünscht. Für die Behandlung des Geschäfts im Kantonsrat hat die Kommission freie Debatte beantragt.

KPB-Präsident: Andrew Katumba (SP, Zürich), 079 336 28 82

KEVU: Fluglärmindex weiter handhaben wie bisher

Die Kommission für Energie, Verkehr und Umwelt (KEVU) beantragt dem Kantonsrat einstimmig, das Postulat von CVP, FDP und SVP betreffend Neuausrichtung des Zürcher Fluglärmindexes (ZFI) ([5653](#)) als erledigt abzuschreiben. Die KEVU hat sich intensiv mit der komplexen Berechnung des ZFI auseinandergesetzt und den zuständigen Experten der EMPA angehört. Eine grundlegende Änderung der Formel scheint nach gründlichen Untersuchungen seitens Volkswirtschaftsdirektion nicht zielführend. Zu beachten ist nämlich, dass ein Monitoring-Instrument über die Jahre möglichst vergleichbare Resultate liefern muss, damit es seine Aufgabe erfüllen kann.

KEVU-Präsident: Alex Gantner (FDP, Maur), 079 400 23 43

Auf dem vorliegenden Bulletin sind alle publikationsreifen Beschlüsse festgehalten, die seit dem letzten Bulletin von Kommissionen gefasst und noch nicht kommuniziert wurden.